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横村様

昨年は格別のご高配を賜りありがとうございました。

植栽勢定作業につきまして、迅速丁寧に実施していただき、マンシ

ョンの居住者の皆様にも、大変喜んでいただきました。また、近隣

住民の方から前年度のようにお叱りを受けることなく、御社にお任

せしてよかったと心より感謝しております。

この度理事長としての任期を終え、次期理事会に業務を引き継ぐこ

ととなりましたが当マンションとして今後ともお付き合いいただけ

ましたら幸甚に存じます。

管理組合

令和2年度理事長音臆■


